



## 令和2年度入学式を行いました

新1年生48名が入学しました。今年度の入学式は、コロナウイルス感染予防措置として、地域来賓・在校生の参加はなく、新入児童とその保護者そして本校職員でお祝いの式をさせていただきました。体育館も扉や窓を全開にして、席を離しての式となりました。みなさんマスクをして、静かに式に臨めていてとても素敵な新1年生でした。記念撮影をして、新しい教室で教科書をもって帰りました。明日から、みなでお勉強をしましょうね。



### 1年生朝の様子と対面式



4月7日(火)は、新1年生は、今日が初めての登校です。ランドセルをしょって教室に入ったものの、何をどうしていいかわかりません。担任や専科の先生そして6年生がみんなで、ランドセルの中身をそろえて机の中に入れてくれました。「提出物は、先生に持って行ってね」「この机の中に入れるんだよ」などなど、本当に頼りになる6年生でした。

1限目は、体育館で、新1年生を迎える会(対面式)を行いました。入学式には、在校生の参加ができなかったため、1年生を見るのは初めてです。6年生に引率されて、体育館に入場しました。「これから仲良くがんばっていきましょう」との6年生の呼びかけに、1年生は、「よろしくお願いします」と元気にあいさつができました。

#### お願い

・朝の検温を必ずお願いします。当分学校でも体温を測っていますが、ご家庭でも必ず検温して「健康観察カード」に記入して持ってきてください。

・できる限りお子様にマスクを持たせてください。登下校も着用するよう指導しています。【参考】文部科学省ホームページ「子どもの学び応援サイト」マスクの作り方。福君と夢ちゃんがマスクの作り方を動画で教えてくれています。

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/ikusei/gakusyushien/mext\\_00460.html#masuku](https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/mext_00460.html#masuku)



## 「笑顔あかるく、心あったか、すごしてあんしん 白塚小学校」

素直で明るい白塚の子どもたちをより一層成長させ、「豊かな心を持ち、自ら学び、仲間とともにたくましく生きる子」に育てることを、私たちの使命だと考えます。

そのため、「すべての子が安定した居場所のある学校」であることが必要です。そこで、「**笑顔あかるく、心あったか、すごしてあんしん**」を合言葉に、教師と保護者と地域の人々が互に手を取り合って、子どもたちのためにさまざまな教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。本年度は、「心あったか」を重点的に取り組みます。

### 笑顔あかるく

- ・ 「分かった！」「学習が楽しい！」の思いがあふれる授業をします。
- ・ 知的好奇心を高め、「もっと知りたい」「もっとやってみたい」と夢中になれる活動をします。
- ・ 互いに尊重し、子ども同士や子どもと教師の「絆」を深めます。
- ・ 「ありがとう」の言葉があふれる学校にします。
- ・ 元気な挨拶の声があふれる学校にします。
- ・ 白塚に誇りをもち、郷土を愛する心を育てます。

**このために、教員が明るい笑顔でいることに努めます。**

### 心あったか

- ・ 失敗があたたかく受け入れられ、できたときにほめてもらえる、そういう学級・学校にします。
- ・ 互いのいいところに気付かせ、ほめ合えるような仲間づくりに努めます。
- ・ 子どもたちに対する教師のはげましなどの声かけを大切にします。
- ・ 心が温かくなるような挨拶をしていきます。

**このために、教員の心が常にあたたかいものであることに努めます。**

### すごしてあんしん

- ・ 危機管理マニュアルの見直しを行い、危機管理体制を整えます。
- ・ 5S(整理整頓清潔清掃しつけ)を実行し、明るく清潔な環境にしていきます。
- ・ 安全点検を定期的に行い、安全に配慮した環境整備をします。
- ・ 健康を考えたおいしい給食を提供します。
- ・ 子どもたちに学習規律や行動規律を指導し、規範意識が育つよう努めます。
- ・ 一人一人が認められ、安心して心を開くことのできる子ども同士の人間関係づくりを進めます。
- ・ 何でも相談できる教師との関係づくりに努めます。
- ・ 各たよりやHPなどで学校の様子を知らせます。

**このために、教員が広い視野と心の余裕をもつように努めます。**